



COMUNICADO

ATENCIÓN AL PÚBLICO

El POLICLÍNICO PERUANO JAPONÉS se complace en anunciar a la comunidad el reinicio paulatino de sus actividades asistenciales.

En una primera etapa será su **FARMACIA** la que atienda. Lo hará desde el día **lunes 4 al sábado 9 de mayo** en **horario de 8 a.m. a 3 p.m.**, surtiendo recetas ordenadamente, **a través de la reja metálica** ubicada en la zona de acceso principal al Policlínico.

Para su atención, requerirá de sus amables usuarios:

- Observar las normas de seguridad sanitaria y de **distanciamiento personal** establecidas por el Gobierno Nacional, mínimo 1m de distancia interpersonal.
- Todas las personas que deseen efectuar una compra, **obligatoriamente**, deberán **portar adecuadamente una mascarilla** de protección sanitaria, así como su **documento de identidad**.
- Un agente de Seguridad ubicado en la puerta del Policlínico se encargará de verificar el cumplimiento de dichos requisitos. Asimismo, proporcionará al usuario **alcohol en gel** para desinfección de manos antes de realizar la transacción.
- Solo por este periodo las **transacciones** se realizarán **en efectivo**.
- No se permitirá la presencia de acompañantes.

A través de este mismo medio, informaremos -en su oportunidad- sobre el reinicio de nuestros demás servicios así como de sus condiciones.

Lima, 01 de mayo, 2020.

La Gerencia.